

NGO

Ketua Persit KCK Koorcabrem 142 PD XIV/Hsn Resmikan Posbindu PTM Kodim 1418/Mamuju

M Ali Akbar - SULBAR.NGO.WEB.ID

Sep 13, 2022 - 15:33



Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanudin Ny. Umrah Farouk Pakar meresmikan Posbindu Penyakit Tidak Menular (PTM) Kodim 1418/Mamuju, Jln Ahmad Yani Kel Binaga Kec Mamuju Kab Mamuju Provinsi Sulbar, Selasa (13/09/22).

Mamuju, Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Koorcab Rem 142 PD XIV/Hasanudin Ny. Umrah Farouk Pakar meresmikan Posbindu Penyakit Tidak Menular (PTM) Kodim 1418/Mamuju, Jln Ahmad Yani Kel Binaga Kec Mamuju Kab Mamuju Provinsi Sulbar, Selasa (13/09/22).



Acara peresmian yang dihadiri sekitar 50 orang tersebut, ditandai dengan

pengguntingan pita dan pemotongan tumpeng oleh Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Coorcab Rem 142 PD XIV/Hasanudin Ny. Umrah Farouk Pakar serta pemeriksaan perdana PTM untuk mendeteksi penyakit secara dini.

Dalam acara tersebut Dandim 1418/Mamuju Letkol Inf M.Imasfy, SE dalam sambutannya mengatakan, Posbindu di Kodim 1418/Mamuju didirikan dengan maksud sebagai perpanjangan tangan Puskesmas Binanga, dengan tujuan agar dapat mendeteksi secara dini Penyakit Tidak Menular (PTM) di wilayah Mamuju.

PTM sering terjadi karena kurangnya kepedulian personel dalam pemeriksaan kesehatan secara rutin. Adapun penyakit yang dikategorikan sebagai PTM diantaranya Jantung, Hipertensi, Stroke, Obesitas, Hiperglikemik dan Diabet. Deteksinya dapat dilakukan dengan pemeriksaan rutin terhadap kadar gula dalam darah, kolesterol dan asam urat.

Pelaksanaan Posbindu atau pemeriksaan kesehatan akan dilaksanakan secara rutin dan dijadwalkan pelaksanaannya pada tanggal 13 Setiap bulannya dan kegiatan pemeriksaan akan dilaksanakan oleh tenaga kesehatan Puskesmas Binanga dibantu kader kader yang ada di Posbindu Kodim 1418/Mamuju. Kata Dandim.



Dikesempatan yang sama Ketua Persit Kartika Chandra Kirana Cabang XLII Dim 1418/Mamuju, Ny. Dora Imasfy mengatakan bahwa Gagasan untuk mendirikan Posbindu PTM merupakan petunjuk dan arahan Ketua umum Persit Kartika Chandra Kirana Pusat serta tujuannya ikut mendukung program-program Pemerintah salah satunya dibidang kesehatan.

Posbindu PTM Kodim 1418 Mamuju merupakan sarana dan upaya melakukan kegiatan deteksi dini dan pemantauan serta pengendalian kesehatan penyakit tidak menular yang dilaksanakan secara terpadu, rutin dan periodik. Adapun tujuan Posbindu untuk meningkatkan peran masyarakat dalam pencegahan dan deteksi dini resiko penyakit tidak menular sehingga kejadian PTM dapat ditekan. Terang Ny. Dora Imasfy.



Kepala Puskesmas Binanga Bapak Jasmani, S.K.M dalam kesempatan itu menyampaikan Apresiasi dan ucapan Terima kasih kepada Dandim 1418/Mamuju Karena dengan terbentuknya Posbindu ini bisa membantu masyarakat disekitar untuk lebih waspada serta aktif memeriksakan kondisi kesehatannya.

Dihadapkan dengan persoalan tingginya angka penyakit menular yang disebabkan oleh faktor lingkungan sering pula meningkatnya penyakit-penyakit disebabkan oleh gaya hidup masyarakat yang semakin dinamis.

“Berupayalah bagaimana masyarakat bisa mendeteksi secara jelas keluhan penyakitnya dan segeralah periksakan di Puskesmas Binanga, agar masyarakat lebih awal mengetahui penyakit yang dideritanya, sehingga untuk penanganannya lebih mudah dan segera bias diobati.” Kata Jasmani.